



KIOSKO..

Los Monreal piden milagro en San Juan de los Lagos

●● Desde Zacatecas nos platican que el senador **Saúl Monreal Ávila** (Morena) anduvo de peregrino, sudando devoción y rezando rosarios con rumbo al santuario de la Virgen de San Juan de los Lagos, acompañado de sus hermanos, el diputado federal **Ricardo** (Morena) y **Eulogio**.

Nos indican que don Saúl tiene fe en que se le conceda "el milagrito" de que por algún "trámite celestial" se pueda torcer la ley contra el nepotismo y así salvar su aspiración de ser candidato a la gubernatura de Zacatecas, porque no logra tener la venia de su partido ni la de su hermano, el gobernador **David Monreal** (Morena), quien, por cierto, no acudió a la peregrinación y, a decir de muchos, buena falta le haría ir a rezar un ratito para pedir a los santos que terminen las balaceras que se han registrado recientemente en la entidad. ¡Se vale soñar!



Saúl
Monreal Á.

Ven "moros con tranchete" en MC de BCS

●● Donde está que arde el ambiente, nos comentan, es en Movimiento Ciudadano (MC) de Baja California Sur, porque un sector acusa al coordinador estatal **Ernesto Altamirano Sola** de "espurio", pues su periodo ya venció. Sumado a esto, nos relatan que está la llegada al partido del exdiputado federal priista **Ricardo Barroso Agramont**, a quien acusan de oportunista y desconfían de su lealtad, pues temen que termine operando para el PT, ya que se le ha visto muy cercano con **Narciso Agúndez Montaño** (PT) y con el alcalde de Los Cabos, **Christian Agúndez Gómez** (PT). Lo irónico es que los detractores fueron sus compañeros en el tricolor. ¡Auch!



Ernesto
Altamirano



Alcalde de Tapachula evade sus responsabilidades

●● El que tiene muy molestos a sus gobernados en Chiapas, nos cuentan, es el alcalde de Tapachula, **Yamil Melgar Bravo** (Morena), pues muchos se quejan del descuido en que está el municipio, donde es común encontrar basura en las calles, además de la contaminación de ríos con las descargas residuales, pero no se ve que se ponga un poco de atención para resolver. Nos señalan que la inconformidad ha crecido a últimas fechas luego del incendio del basurero municipal, que generó una fuerte emisión de gases. Para evadirse de la responsabilidad, don Yamil aseguró que "sus enemigos" fueron los responsables de prender el fuego, pero sin dar pruebas. Incluso, algunos dijeron que sus rivales viven en su mente. ¡Zas!



Yamil
Melgar B.

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarlos comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx